

CARRERAS OBSTÁCULOS

La Edelweiss Race pone a prueba a trescientos valientes

- El circuito de 8,5 kilómetros tiene 31 obstáculos con fuego, agua, barro o muros
- Se celebra en Puente Sardas y la gran novedad de este año es el cruce del río

Mercedes Portella

SABIÑÁNIGO.- La VI Edelweiss Race se celebra este domingo en Sabiñánigo a partir de las once con salida y llegada en el boulevard de Puente Sardas. Hay 300 inscritos, record de participación. "En 2024 llegamos a los 200 y este año nos propusimos ampliar la inscripción en 50 más, pero ha tenido mucho éxito, y abrimos la participación hasta 300 corredores, se han cubierto todas las plazas", comenta el presidente de la Peña Edelweiss Alexis Español en la presentación de la prueba.

La Edelweiss Race es una carrera popular organizada por la Peña Edelweiss con la colaboración del Ayuntamiento de Sabiñánigo y la Comarca Alto Gállego, y varias entidades de la localidad. Va dirigida a todos los aficionados y aficionadas que les guste pasar un buen rato haciendo deporte y que tiene como objetivo fomentar el deporte y dar a conocer una nueva modalidad deportiva en Sabiñánigo y alrededores", apunta Alexis Español.

Los participantes no solo vienen de distintos puntos Aragón, también del País Vasco, Galicia, Madrid, Andalucía y Cataluña.

El circuito de 8,5 kilómetros, tiene 31 obstáculos con fuego, espuma, agua, barro, y muros que habrá que subir y bajar. Es-



M. PORTELLA

Presentación de la prueba.

tán repartidos por las parcelas del boulevard, pero también se entra en el pueblo de El Puerto y se cruza el río a la entrada del camino de San Pedro.

En cuanto al recorrido, Sergio Puente, coordinador de este evento, explica que varía un poco con respecto al del año pasado porque se cruza por el río. "Esta es una de las cosas que queríamos conseguir y lo hemos logrado".

Los obstáculos van a ser los

mismos de otros años, pero se cambia la disposición "para que no sea tan monótona para quienes repiten la experiencia".

La salida de la carrera competitiva será a las once de la mañana y habrá dos salidas no competitivas, a las once y cuarto, y a las once y veinte. Los primeros en acabar invertirán un tiempo de unos 35 minutos en el recorrido. Y la entrega de premios a la una y media. Habrá trofeos para los tres primeros de la

competitiva, masculino y femenino, y Podoactiva colabora con estudios biomecánicos de la piada para quien haga podium. Y los participantes que terminen el recorrido recibirán una medalla. También hay premio para el mejor disfraz, colectivo o individual, un lote de productos ibéricos y una botella de vino.

La alcaldesa, Berta Fernández, dice que si algo caracteriza a Sabiñánigo "es su pasión por

el deporte, su voluntad de organizar actividades abiertas a todo el público, y su capacidad para involucrar a muchísimas personas que participan de una forma altruista para poder llevar hacia delante todo el potencial creativo que se pone en valor cuando se pone en marcha una actividad".

La edil felicita, por parte del ayuntamiento, a toda la organización de la Race Edelweiss. "No es fácil mantener durante tanto tiempo una prueba, esto lleva mucho trabajo".

El concejal de deportes, Carlos Allué, invita a vecinos y visitantes a acercarse a la Race Edelweiss este domingo "para disfrutar un año más de esta prueba deportiva. Nos congratulamos porque la Peña Edelweiss siga apostando por estas carreras que en esta ocasión van a concentrar a unas mil personas en el boulevard de Puente Sardas". ●



CLAVES

● **Sexta edición.** La prueba alcanza su sexta edición y ha ido creciendo hasta alcanzar los trescientos participantes.

● **8,5 kilómetros y 31 obstáculos.** El recorrido tiene 8,5 kilómetros en los que hay repartidos 31 obstáculos muy diversos. Se ha cambiado la disposición de los mismos respecto a ediciones anteriores.

● **Premios.** Habrá trofeos para los tres primeros de cada categoría y premio para el mejor disfraz colectivo e individual.

CICLISMO / BTT

La HU108 celebra su séptima edición con mil doscientos participantes

Buen tiempo y el campo en esplendor para una gran jornada

HUESCA.- La HU108 BTT celebra hoy en Huesca y sus alrededores su séptima edición. La prueba reúne a unos 1.200 ciclistas de siete países, una cifra que ha ido aumentando con los años y la buena organización de la prueba, que cuenta con un centenar de voluntarios.

La prueba explota el territorio de la Comarca de la Hoya de Huesca y sus caminos y los alrededores de la capital, más verdes que nunca en estas fechas debi-

do a las lluvias casi constantes. Además, la previsión del tiempo para hoy es muy buena. Los caminos están en buenas condiciones, con alguna pequeña complicación en los primeros kilómetros hasta Chimillas.

La HU108 ofrece cuatro recorridos, adaptados al gusto de los participantes. La prueba reina es la de 108 kilómetros, la Gran Fondo, con salida de Huesca y paso por Chimillas, Bolea, Nueno, Sabayés, Santa Eulalia, Fornillos Quicena antes de regresar a Huesca. A partir de esa se puede hacer una algo más corta de 92 kilómetros. Y después está la Medio Fondo, de 77 kilómetros, y otra de 65 kilóme-

tros. La prueba permite elegir sobre el terreno, en función de como vayan las piernas.

El recorrido largo está balizado de manera permanente y tiene dos avituallamientos, en Bolea y Sabayés, puntos comunes a las distintas distancias. El lugar más emblemático del recorrido largo es el ascenso al Salto de Roldán.

La Avenida Monegros volverá a ser el punto de salida a las 10:00. Y la llegada estará en el Palacio de Congresos, donde se ha preparado la comida.

La prueba rinde homenaje en esta edición al Club Ciclista Mayencos de Jaca por su contribución al mundo del ciclismo du-



Primeros participantes en recoger sus dorsales ayer en el Palacio de Congresos.

rante más de sesenta años y al ciclista aragonés Armando Vidal, que tiene un palmarés que incluye seis campeonatos del Mundo y seis de Europa de BTT, dieciocho de España y muchos más trofeos.

Parte de la inscripción será

para El Sueño de Vicky, una fundación que investiga el Cáncer infantil.

Ayer el Palacio de Congresos ya acogió la oficina para entregar los dorsales, maillots y la bolsa del corredor y un espacio expositivo. ● D.A.